

# Diferencia entre Costeo por Procesos y Costeo por Órdenes, Análisis del Tipo de Empresas

A diferencia del costeo por procesos, el costeo por órdenes es el sistema que aplican las empresas cuyo proceso no es continuo y en el que es posible identificar lotes específicos de producción y seguir su trayectoria a través de las distintas operaciones hasta que se transforman en productos terminados.

Como ya habíamos visto, los sistemas de costos por procesos productivos son utilizados por las industrias de transformación que tienen flujos de producción en serie, en las cuales los materiales avanzan en forma continua de un departamento a otro; en cambio, el costeo por órdenes es utilizado preferentemente en empresas cuyos productos son rápidamente identificables por unidades individuales o lotes de producción a cada uno de los cuales se le han aplicado trabajo, recursos y tecnología en grados diferentes.

Las industrias que generalmente utilizan el método de costeo por órdenes son, entre otras:

- Las artes gráficas.
- Las fábricas de muebles.
- Las de calzado.
- Las de confección, etc.

Ejemplos de compañías que utilizan el costeo por procesos son:

- Imprentas.
- Refinación de minerales.
- Refinación de petróleo.
- Industria farmacéutica.
- Industria alimenticia, etc.

## **Referencia:**

Anderson, H y Raiborn, M. 2000. Conceptos Básicos de Contabilidad de Costos. México, CECSA.